
         M O D E L L F L I E G E R C L U B   S E E F E L D - H O C H S T A D T  e.  V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung des MFC Seefeld-Hochstadt e.V. 

am 20.03.2015

Datum: 09.04.2015

Verteiler: Mitglieder

Ort der Versammlung: Gasthaus "Schuster"

Hochstadt

Beginn: 19:10 Uhr

Ende: 20:35 Uhr

Versammlungsleiter: Alexander EL Sawaf, 1. Vorstand

Protokollführer: Dieter Karl, Schriftführer

Protkollablage: \MFC: PrMv150320.lwp

Anwesende:

Mitglieder:

- stimmberechtigte: 37  (gemäß Mitgliederliste 83)

- nichtstimmberechtigt:

- jugendlich (unter 18 Jahre) 1 (gemäß Mitgliederliste 2)

- passiv 0 (gemäß Mitgliederliste 14)

Mitglieder auf Zeit (B-Schein):

- Griesberg: 0 (gemäß Mitgliederliste 2)

- Hochstadt: 6 (gemäß Mitgliederliste 20)

- Hochstadt/Griesberg 0 (gemäß Mitgliederliste 2)

Die Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß durch Einladung in Textform vom 14.02.2015

einberufen. Folgende Tagesordnung wurde in der Einladung bekannt gegeben:

1. Begrüßung

2. Kassenbericht und Kassenprüfung

3. Entlastung des Vorstandes

4. Wahl der Kassenprüfer 2015

5. Flugbetrieb

a. Hochstadt

- Stand zur Aufstiegsgenehmigung

- Informationen zu den geplanten Veranstaltungen

b. Griesberg

6. Abstimmung über den Antrag

- des Vorstandes zur Erhöhung des Mitgliedbeitrages auf 120 Euro/Jahr.

- eines Mitglieds, die Aufnahme neuer Mitglieder zu beschränken.

7. Allgemeines
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Zu TOP 1: Begrüßung

Der 1. Vorstand  begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass zu der Jahreshauptversammlung

2015 des MFC Seefeld-Hochstadt ordnungsgemäß und rechtzeitig eingeladen wurde und die

Versammlung beschlussfähig ist.

Die Vorstandschaft freut sich, dass sich der Gemeinschaftsgedanke im Verein durch die

zahlreichen Veranstaltungen und sonstigen Unternehmungen wie z. B. den Ramadamas gefestigt

hat. Dies soll auch in desem Jahr fortgesetzt werden.

Die Einrichtung eines Beraters der Vorstandschaft, mit Peter Lugmaier, wurde gut angenommen.

Zu TOP 2: Kassenbericht und Kassenprüfung

Kassenbericht 2014: Kassenverwalter Hubert Sandler berichtet: Der Kassenbestand betrug zu

Beginn des Jahres 2014 cirka 9 TEuro. Die Einnahmen betrugen ungefähr 22 TEuro, die

Ausgaben 16,1 TEuro. Somit konnte das Geschäftsjahr mit cirka 14,9 TEuro in der Kasse beendet

werden.

Kassenprüfung erfolgte durch Hugo Schittich und Klaus Uhl.

Klaus Uhl berichtet über das Ergebnis der Kassenprüfung: 

Die Kassenführung durch den Kassenverwalter Hubert Sandler ist in Ordnung. Es wurden keine

Mängel festgestellt.

Als persönliche Meinung von ihm selbst schlägt Klaus Uhl vor, dass die Mitglieder Kleinstbeträge

die sie für den Verein ausgelegt haben, selbst tragen und nicht dem Verein in Rechnung stellen

sollten, da der Verein für seine Mitglieder sehr viel leistet. 

Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung des Vorstandes vor.

Zu TOP 3: Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2014 wird zur Abstimmung vorgeschlagen.

Die anwesenden stimmberechtigten Mitglieder stimmen ab.

Ergebnis: Stimmen dafür: 33 dagegen: 0 enthalten: 4 (Eigenenthaltung)

Damit ist der Vorstand für das Geschäftsjahr 2014 entlastet.
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Zu TOP 4: Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2015

Die Mitglieder Hugo Schittich und Klaus Uhl stellen sich zur Wahl.

Die Mitglieder stimmen ab: dafür:  35 dagegen: 0 Enthaltung: 2 (Eigenenthaltung)

Damit sind Hugo Schittich und Klaus Uhl Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2015.

Zu TOP 5:  Flugbetrieb

Auf den Plätzen Hochstadt und Griesberg gibt es am 09. Mai wieder ein Ramadama. 

Treffen ist um 10:00 Uhr in Hochstadt. Dort werden wieder in bewährter Weise die

Helfer für die auf beiden Plätzen anfallenden Arbeiten eingeteilt.

a. Hochstadt:

Der DMFV-Gutachter hat den Platz dahingehend geprüft, dass

- zugunsten höherer Lautstärke für große Benzinmotoren und dem gleichzeitigen Betrieb von

Jetmodellen die Aufstiegsgenehmigung auf 2 Verbrennungsmodelle geändert wird. Dadurch

erhöht sich die mögliche Lautstärke von 76 dBA auf 79 dBA. Die Lautstärke für Jetmodelle wird

dafür von 90 dBA auf 89 dBA reduziert. 

- Modellflugzeuge bis zu 50 kg starten dürfen.

- die Mittagspause von Montag bis Samstag entfällt, dafür aber Sonntag/Feiertag von

   13:00-15:00 Uhr besteht.

-der Flugsektor erweitert wird.

Die Aufstiegsgenehmigung wird entsprechend geändert. Die neuen Regelungen gelten aber erst,

wenn das Luftamt Südbayern sie genehmigt hat. Bis dahin gelten die bisherigen Regelungen.

Das erstellen der Lärmpässe muss wieder vorangetrieben werden.

b. Griesberg

Das neue Schloss mit Querriegel wurde fachmännisch installiert. Die Schlüsselausgabe an

Mitglieder ist erfolgt.

Bezahlung der 3 Bauern in Aschering ist erledigt.

Zu TOP 6: Abstimmung über den Antrag

- des Vorstandes zur Erhöhung des Mitgliedbeitrages auf 120 Euro/Jahr.

Als Vorbereitung auf den Kauf/Pacht des angrenzenden Grundstückes zur Sicherung des

Fluggeländes sollen Rücklagen gebildet werden. Der Vorstand schlägt vor, den Jahresbeitrag von

bisher 107,00 Euro/Jahr auf 120,00 Euro/Jahr zu erhöhen.
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Die Mitglieder stimmen ab: dafür:  37 dagegen: 0 Enthaltung: 0

Der Antrag ist einstimmig angenommen.

- eines Mitglieds, die Aufnahme neuer Mitglieder zu beschränken.

Gemäß Antrag eines Mitglieds soll keine weitere Aufnahme von Jetpiloten erfolgen. Laut

Rechtsauskunft durch den Justitiar des DMFV widerspräche der Beschluss, einseitig nur

bestimmte Gruppen auszuschließen, dem Gleichheitsprinzip. Nach kurzer Aussprache zieht der

Antragssteller seinen Antrag zurück. 

Zu TOP 7: Allgemeines

Veranstaltungen:

Am 16. Mai lädt Litronics zum „Take Off” auf unserem Platz ein. Die Veranstaltung wird

gegeüber dem letztem Jahr wesentlich erweitert. Es kommen diverse Modellbaufirmen mit

Ständen als Aussteller. Die Verpflegung übernimmt MC Cafe. Es wird ein Eintrittsbeitrag von

5,00 Euro verlangt. Jugendliche bis 16 Jahren sind frei.

Der DMFV hat dem Verein schon in vielen Angelegenheiten geholfen, zum Beispiel mit:

Gutachten für die Aufstiegsgehmigungen, diverse Rechtsauskünfte, Bezuschussung des

Sicherheitszaunes usw.

Deshalb wollen wir unseren Platz dem DMFV für den Acro Cup vom 22. bis 24. Mai zur

Verfügung stellen und den organisatorischen Rahmen übernehmen. Dazu werden viele Helfer

benötigt. Details werden in Bälde bekanntgegeben.

weiteres:

Unser Schriftfüherer Dieter Karl ist seit 20 Jahren im Amt. Für seine langjährige Tätigkeit erhält

er einen Anerkennung.

Am Platz in Hochstadt wird eine Webcam versuchsweise errichtet. Die Bilder sind nur im

Mitgliederbereich (Passwort geschützt) unserer Internetseite einsehbar. Ist der Versuch erfolgreich

ist auch für den Griesberg eine Anlage vorgesehen. Vor einer möglichen Installation wird dort

eine Akzeptanzabfrage erfolgen.

 

Schriftführer: Versammlungsleiter:

Unterschrift liegt vor Unterschrift liegt vor

(Dieter Karl) (Alexander EL Sawaf)
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